



F.L. Llop Lluch

Durante los años 1931 a 1939 no se permitían fiestas religiosas por las calles de Valencia.

Esta nuestra fiesta proseguía en el interior de la catedral dando vueltas por el templo la procesión.

Niños, niñas con sus cintas y medallas revivían la conmemoración.

Aquí podemos ver los clavarios, portadores del niño recién nacido y patrocinado de esta Asociación de los Niños de la calle de San Vicente junto con banderines, estandartes, guiones, señera tras el acto religioso en la Puerta de la Catedral.

Puede aún quedar algún superviviente con mas setenta o más años que se podrán ver en estas reproducciones fotográficas que tomadas en la puerta de los Hierros de la Catedral valenciano son vivo y ejemplar recuerdo de aquel tiempo que pese a las prohibiciones que fuere de niños por las calles de la ciudad proseguía reanudo la tradición festiva religiosa en honor y gloria de San Vicente Ferrer.

Ahora. ahora, pasando por esta calle de San Vicente el Mártir, nos detenemos ante el retablo cerámico allí colocado en 1940 nos parece ver aquella puerta redonda al igual que la fachada toda de piedra donde se cobraba entre telas terciopelos, adornos la imagen del Santo. Primitivo altar! ¡Cuántos recuerdos de nuestros mas de ochenta años viviendo y viendo esta fiesta de los Niños de la Calle de San Vicente!.

के के के

AÑO 1932 La fiesta de la Asociación de Niños de la calle de San Vicente

